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９月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和６年９月 24日（火）13時 00分から 14時 01分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   護城 和代 

委員      大嶽由美子（欠席） 

委員      松成 康男 

委員     桑原 猛 

４ 事務局 

   教育総務課長  植田 克己 

   文化財室長   河野 典之 

   学校教育課長  河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局９月執行経過報告及び 10月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）台風 10号の対応について 

（２）令和６年度豊後高田市議会第３回定例会の報告について 

（３）令和６年度教育委員会学校訪問日程について 

（４）令和６年度「おおいた教育の日」推進大会について 

（５）第 77回大分県民スポーツ大会の結果について 

 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     護城職務代理者 

 

 （護城職務代理者） 

  それでは、只今から、令和６年第９回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 
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〇教育委員会事務局９月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から９月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 

・９月 ４日  【議会】開会日 

10日【議会】議案質疑、11日【議会】一般質問、 

17日【議会】社会文教委員会、20日【議会】閉会日 

・９月 ７日  大分県民スポーツ大会 開会式／主日程（１日目） 

・９月 ８日  大分県民スポーツ大会 主日程（２日目） 

・９月 24日  マネージメントリーダー研修（白水氏 CoREF） 

・９月 28日  市健全育成市民会議総会・20周年記念大会 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育委員会事務局 10 月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局 10月行事予定について、資料にもとづき説明。 

  ・10月 ６日～ 各学校・園の運動会・体育大会 

・10月 13日  田染荘収穫祭 

・10月 20日  兄弟都市提携 55周年記念行事（島原親善訪問）～21日 

 

（松成委員） 運動会、体育大会についてですが、開催時期までには涼しくな

っていると思われますが、練習期間中は、まだまだ暑い日が続

いていると思います。練習は満足にできているのかと何か工夫

しているのかという点を教えてください。 

 

 （教育長） 

練習も熱中症対策に関わらず、運動会前だからといって、とりたてて時間数

を多く費やすことの無いように、何度も同じ練習を繰り返すのではなく、年間

を通じて子どもたちに指導していくことを学校には伝えています。 

また、暑さ指数を基準に、練習途中で続けることが難しくなった場合は、体

育館や教室で、速やかに水分補給やクールダウンを行う、保健室などにも必要

な水分補給の準備をするようにとの通達もあるところです。 

何とか事故が起きないように学校側も懸命の対応を行っているところです。 

これは、通常の体育の時間、中体連の予選なども同様の取り扱いで対応をし

ているところです。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 
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〇台風 10 号の対応について              （資料４～５ページ） 

 教育総務課長、学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（桑原委員） 今回の対応については資料で理解できました。今後、同様の自

然災害が起こった際の休校などを含む具体的な対応方針など

はありますか？ 

 

 （学校教育課長） 

対応方針につきましては、初めに校長会と具体的な内容についての協議を行

います。その中で休校等の対応が決まれば、市内の学校にその方針を伝えると

いうことになります。 

 

（桑原委員） 対応方針を決める際は、いつ頃協議を行うのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

今回の台風のような事前にある程度予測できるものについては、事前に、遅

くとも前日までには方針を決めるようにしています。 

その後、県教育委員会や給食センターなどの関係機関に報告を行います。 

 

（桑原委員） このような対応は、幼稚園でも同様なのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

同様の取り扱いとなっています。 

 

（松成委員） 各家庭に連絡する手段としてのオクレンジャーとは、どのよう

なものになるのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

アプリにより一斉送信できるシステムになります。 

各学校では、全保護者にそのアプリを入れてもらい、緊急の連絡であったり、

学校としてお知らせしたい内容を送る手段として日常的に使用しています。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 
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〇令和６年度豊後高田市議会第３回定例会の報告について（資料６～15 ページ） 

 文化財室長、学校教育課長、教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○令和６年度教育委員会学校訪問日程について      （資料 16 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○令和６年度「おおいた教育の日」推進大会について   （資料 17 ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○第 77 回大分県民スポーツ大会の結果について      （資料 18 ページ） 

教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 （護城職務代理者：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

その他について、事務局から説明をお願いします。 

 

  ・教育委員の運動会への参加について（学校教育課長） 

  ・豊後高田よっちょくれ祭りについて（教育総務課長） 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は 10月 24日 木曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 


